

öffentlich

Sachbearbeiter: Julia Lang
Aktenzeichen: 656.63; 112.2

Datum : 16.02.2016
Top 19

Beschlussvorlage Nr. 13/2016		
Betreff: Wohngebiet 'Unter dem Schloss' - Eventuelle verkehrsrechtliche Änderungen bezüglich Einbahnstraßenregelung in der Carl-Goerdeler-Straße		
Haushaltsstelle: Betrag:	Haushaltsjahr: 2016	Mittel vorhanden ? <input checked="" type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein
Deckungsvorschlag: <input type="checkbox"/> überplanmäßig <input type="checkbox"/> außerplanmäßig	Fachbereich: <input type="checkbox"/> Bürgermeister <input checked="" type="checkbox"/> Hauptamt <input type="checkbox"/> Kämmerei	bisher behandelt: 29.01.2016, BSV 9/2016 NÖ

Sachverhalt:

Bei der Informationsveranstaltung für die Anwohner des Baugebiets „Unter dem Schloss“ am 14. Juli 2015 zum Thema Zweiterschließung wurde seitens der Anwohner unter anderem die Ausweisung einer Einbahnstraßenregelung in der Carl-Goerdeler-Straße vorgeschlagen.

Um die Verkehrssituation in der Carl-Goerdeler-Straße zu entschärfen, wurde eine Einbahnstraßenregelung in der Carl-Goerdeler-Straße entweder vom Michaelsberger Weg in Richtung Kurt-Fischer-Straße oder umgekehrt vorgeschlagen. Alle Anlieger des Wohngebiets einschließlich die der Carl-Goerdeler-Straße müssten in diesem Fall in einer Richtung über die Kurmainzstraße fahren.

Nach Ansicht der Straßenverkehrsbehörde besteht bei einer Einbahnstraße die Gefahr, dass die Geschwindigkeit der Fahrzeuge erhöht wird, weil niemand entgegen kommen darf. In der Regel wird eine Einbahnstraße nur an sehr engen Straßen festgelegt. Außerdem muss berücksichtigt werden, dass der Verkehr verlagert wird. Eventuelle Spielräume von Kindern werden zu deren Nachteil öfter befahren.

Die Straßenverkehrsbehörde wird eine Entscheidung, ob eine Einbahnstraße ausgewiesen wird oder nicht, erst treffen, wenn ein konkreter Antrag von der Gemeinde gestellt wird. Dieser wird im Rahmen einer Verkehrsschau geprüft.



Gemeinde Cleebronn

Der Gemeinderat hat darüber Beschluss zu fassen, ob eine Einbahnstraße in der Carl-Goerdeler-Straße ausgewiesen werden soll oder nicht. Falls sich der Gemeinderat für eine Einbahnstraßenregelung ausspricht, ist die Fahrtrichtung anzugeben.

Julia Lang
Julia Lang